

Neuigkeiten von der Genesis Academy aus Manipur, Nordostindien

Die *Genesis Academy* (1 Kindergartenjahr, Vor- und Grundschule, Klassen 1- 5; 15 Lehrkräfte, 1 päd. Mitarbeiterin, 1 Hausmeister) dankt unserer Kirchengemeinde und allen Spenderinnen und Spendern aus unseren Dörfern für die bereits viele Jahre anhaltende treue Unterstützung.

Die Schule genießt in der Gegend einen guten Ruf, da sich die Lehrkräfte sehr um die

Schüler/innen bemühen und ihnen sogar am Nachmittag mit Förderstunden zur Seite stehen. Leider ist ihr Gehalt nach wie vor sehr/zu niedrig und dennoch engagieren sie sich dankenswerterweise weiterhin mit viel Kraft an der Schule.



Wir bemühen uns auch deshalb natürlich nach wie vor um Unterstützung, denn ihr Einsatz war während und ist auch jetzt nach der Corona-Zeit enorm.



Ihre christliche Grundeinstellung mag da durchaus eine Rolle spielen, gepaart mit dem Wissen, dass Menschen neben einem starken Willen vor allem auch Bildung benötigen, um Verhältnisse verändern zu können.



Die Anmeldezahlen sind Anfang Februar erneut um 57 Kinder auf insgesamt derzeit 247 Schüler/innen gestiegen. Das bestätigt die gute und zuverlässige Arbeit von Schulleitung und Lehrkräften, was auch uns wiederum erfreut.

Die Schule musste aus diesem Grund sogar um einen Raum erweitert werden (s. Bild).



24 Kinder wohnen in einem privaten Hostel in der Nähe der Schule. Deren Familien wohnen weiter entfernt und sind eigenständig in der Lage, neben dem Schulgeld auch noch für Kost, Logis und Hausaufgabenbetreuung aufzukommen.

Allerdings sind einige Eltern nicht in der Lage, selbst das (ohnehin recht gering gehaltene) Schulgeld zu bezahlen. Deshalb haben einige Menschen – auch aus unserer Gemeinde – eine Patenschaft übernommen, andere spenden zwischendurch mal eine Summe – wie auch von unserer Kirchengemeinde.



Dafür sollen wir ausdrücklich allen von ganzem Herzen danken. Elternschaft, Schulleitung und das Kollegium betrachten es ganz und gar nicht als selbstverständlich, dass Menschen am anderen Ende der Welt hier helfen.

Journeyson & Ellen Kashung Shimrah

P.S.: Über Interesse freuen wir uns grundsätzlich sehr:

NISC e.V.
Zum Steinbruch 2, 49565 Bramsche - Ueffeln,
05465/398

Für Spenden stellen wir selbstverständlich gerne eine entsprechende Bescheinigung aus.